

# 『人権を尊重した社会のために！ 西部地区人権教育実践報告会開催』

7月27日、狭山市民会館を主会場に『西部地区人権教育実践報告会』が開催されました。

この実践報告会は、「人権を尊重し合う共生社会実現のため、人権教育をどのように進めたら良いか」を共通テーマとして、人権教育の実践交流の場を提供し、人権教育の推進と充実を図るものです。

全体会では、小学生・中学生・高等部の6名による人権作文の発表が行われ、次に分科会では、多様化する人権問題に対応

するため、「女性」「子ども」「高齢者」「障害者」「同和問題」「外国人」「その他の人権（様々な人権）」と、7つに分かれて行われました。

第5分科会の「同和問題」では、東秩父村立東秩父中学校の森田教諭から、「豊かな心を育てる体験活動と正しい知識・理解判断を身に付けさせる取組みで、豊かな人権感覚を育てる」と題して、人権教育の基本的な考え方や課題解決に向けた具体的な取組みを行うなかで、「生

徒が身のまわりの人権について気づき、考えるようになったことや、互いに尊重し合い認め合うことの大切さを学んでいる」成果についての実践報告がありました。

その後、研究協議がおこなわれ、活発な意見交換をすることが出来ました。

東秩父村教育委員会



## 我が家の ニューフェイス



千野 つかさちゃん

生年月日 平成23年9月29日  
(大字坂本)

お父さん：佑 樹さん  
お母さん：あゆみさん

もうすぐ1歳！おうちは槻川駐在所。2匹の先輩ネコとは仲良く、2ニヤン1女で元気に暮らしています。

悩みは離乳食をたくさん食べられないことと、赤ちゃん友達がないこと……。お友達、募集します！



▲子どもたちも神輿を担ぎました



▲威勢のいいかけ声が響いていました



▶ 担ぎ出す前に記念撮影  
◀ にぎやかに行われました



安戸・宿地区 7月21日  
八坂神社・祇園祭

坂本地区 7月15日  
坂本八幡大神社・祇園祭

## 各地で夏まつり

